

si rares en Angleterre il y a cinquante ans, se trouvent maintenant dans tous les foyers catholiques. Notre belle langue qui, pendant trois siècles, a servi par la parole et la plume à répandre au dehors tant d'erreurs religieuses, est devenue maintenant, grâce à Dieu, le véhicule qui porte la foi aux autres nations, et de même qu'elle est aujourd'hui le grand moyen de communication pour le commerce, ainsi elle deviendra de plus en plus le canal qui transmettra aux hommes les bénédictions et les consolations de l'Évangile.

“ Puissent l'Australie et l'Amérique continuer dans une sainte émulation à étendre ce royaume de Dieu ! puissent les progrès de la vraie foi s'allier partout avec ceux de la civilisation matérielle. Ce sera alors pour nous une joie et une consolation de penser aux luttes héroïques et triomphantes de ces évêques pionniers des deux pays qui ont semé dans les larmes ce que nous récoltons dans la joie.

“ Ces progrès du catholicisme en Amérique et en Australie, nous les devons dans une large mesure, après Dieu, à la liberté religieuse qui constitue un des plus nobles caractères de nos gouvernements respectifs. Ces gouvernements étendent sur nous l'égide de leur protection, sans intrusion dans le sanctuaire, et en respectant nos prérogatives spirituelles, ils nous mettent à même de remplir notre sublime mission sans entraver notre liberté apostolique.

“ Permettez-nous, vénérables frères, d'exprimer l'espoir que votre Concile plénier, terminé récemment, contribuera par la grâce de Dieu, à resserrer les liens de fraternité, à favoriser les progrès de la saine discipline, à raviver la foi et à infuser une vie nouvelle dans toutes les branches et toutes les fibres de la vigne du Seigneur plantée dans votre cher pays.

“ Croyez-nous vos dévoués et affectionnés frères en Jésus-Christ au nom de tous les Pères et en mon nom propre.

“ JAMES GIBBONS,
“ Archevêque de Baltimore.”

ROME.

Le *Moniteur de Rome* assure que le prochain consistoire se tiendra dans la première semaine du mois prochain.

C'est dans ce consistoire que seront promus au cardinalat Mgr l'archevêque Taschereau et quatre autres archevêques.

—Mgr Richard, archevêque de Larisse et coadjuteur de Son Eminence le cardinal-archevêque de Paris, arrivé récemment à Rome, est descendu à la Procure de Saint-Sulpice.

REMISE DE LA TOISON-D'OR AU CARDINAL-SECRÉTAIRE D'ÉTAT.—Le mercredi de Pâques, dans la salle du consistoire, le Souverain-Pontife a accompli la cérémonie solennelle de l'imposition des